

## **“POURQUOI L'EUROPE EST UN 'MUST' !”**

### **UNE**

On en sait trop peu sur les travaux de la Conférence des OING. En tant que l'une des plus anciennes institutions européennes internationales, le Conseil de l'Europe sauvegarde les piliers les plus fondamentaux et les plus fondamentaux qui garantissent et façonnent les principes fondamentaux pour une population mondiale / européenne vivant ensemble en paix. Ces piliers, questions fondamentales, sont la démocratie-les droits de l'homme-la primauté du droit. De l'intérieur, la Conférence des OING soutient le Conseil de l'Europe. Mais qui sait ça? Et que transmettons-nous à nos jeunes? Que savent les jeunes de «Strasbourg» et comment les jeunes peuvent-ils contribuer et participer? Jeunes, «répandre le mot» de notre simple existence, de nos activités et de nos résultats. Pour moi, ce sont quelques-unes des questions fondamentales sur lesquelles se concentrer et sur lesquelles travailler. La Conférence des OING est un joyau européen que je voudrais être valorisé, chéri, soutenu et constamment gardé. Sommes-nous, membres de la Conférence des OING, conscients de ce trésor que nous détenons et de la responsabilité que nous portons? Je me sens privilégiée d'en faire partie et c'est un honneur de pouvoir jouer un rôle actif et de soutien dans toutes ses activités. J'aimerais faire plus! Je m'engage dans le travail et les mérites de la Conférence des OING depuis mon tout début en 2009 dans les années à venir. Je veux m'impliquer davantage et pleinement. Faites plus et montrez-en plus!

### **DEUX**

Prenez n'importe quel journal dans le monde ou ouvrez n'importe quel site d'actualités sur le Web. Chaque page, chaque coin de celui-ci ou toute photo ou illustration qui l'accompagne définit l'agenda de la société civile et des activités de la Conférence des OING. Avec une énergie éternelle sur des sujets sans fin, la Conférence des OING se réunit en sessions à Strasbourg. Motivés, motivés, engagés et s'inspirant mutuellement d'idées chaque fois que possible. Faire vivre l'Europe en se concentrant sur les trois principes fondamentaux mentionnés, en se connectant à des sujets tels que la migration, le genre et notre vie sur cette planète, une planète qui a besoin d'être sauvegardée ainsi que ses habitants doivent être en sécurité et pouvoir accéder à toutes les bases besoins pour la vie. Soutenir, initier et gérer tous ces processus est la raison pour laquelle je me présente comme candidat au Comité permanent. C'est dans cette équipe de nombreux collaborateurs dévoués, avec leur richesse d'expériences, y compris mes propres capacités nationales et internationales, que je veux contribuer, travailler et que j'aimerais faire partie.

### **TROIS**

Un nouveau départ nous attend. Une nouvelle Commission permanente fonctionnant à partir du Règlement intérieur et guidée par celui-ci en étroite collaboration avec les membres de la Conférence. Chaque jour offre une partie de l'avenir de l'Europe dont nous faisons partie. Avec ce processus constant de rajeunissement quotidien et de mon expérience d'éducateur, la «jeunesse», à côté de tout ce qui est à l'ordre du jour, devrait être une priorité pour nous tous. Parce que c'est leur Europe, et c'est notre Europe. C'est pourquoi l'Europe est un 'must'!

**Harry Rogge, Association Européenne des géographes**